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Istituire corse Tua da Giulianova a Teramo

 Egregio direttore, sabato sull'edizione di Giulianova ho letto un articolo in cui alcuni sindacalisti
continuavano a perorare la causa della tratta Giulianova- Teramo-L'Aquila-Roma della società TUA messa
in discussione dalla Regione in quanto caratterizzata da un bassissimo indice di riempimento. Le
argomentazioni addotte dai sindacati sono a dir poco fuorvianti per l'opinione pubblica. Infatti si sottolinea
la necessità del mantenimento in essere della predetta linea con ricadute occupazionali per il territorio ma
soprattutto perché contribuirebbe a calmierare i prezzi delle società private. Vorrei ricordare a questi
signori che il prezzo praticato da TUA è superiore di almeno il 30% rispetto alle società private senza
contare le offerte (una società permette di andare a Roma con un euro). Molto più corretto sarebbe
utilizzare tali risorse per migliorare il servizio di trasporto pubblico ad esempio istituendo delle corse che
nelle ore di punta collegano Giulianova con Teramo via superstrada oppure assicurando un collegamento
da Pescara con la costa teramana dopo le ore 21 o di raggiungere Pescara nelle prime ore del mattino ecc.
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